

Preocupaciones sobre la tasa de interés

Señor Director:

Me dirijo a usted para expresar mi opinión sobre la reciente decisión del Banco Central de reducir la tasa de interés en 50 puntos base, dejándola en su menor nivel en más de dos años, concretamente en un 6%. Esta medida refleja una estrategia encaminada a estimular la economía en un contexto en el que se busca fomentar el consumo y la inversión. Sin embargo, me gustaría señalar algunas preocupaciones.

En primer lugar, aunque la reducción de la tasa de interés puede incentivar el gasto, también puede generar presiones inflacionarias que afecten el poder adquisitivo de los chilenos, especialmente de aquellos con menores ingresos. Es fundamental que el Banco Central mantenga un equilibrio entre el estímulo económico y el control de la inflación para evitar consecuencias negativas a largo plazo.

En segundo lugar, la baja tasa de interés podría llevar a un aumento en el endeudamiento de las familias y las empresas. Si bien esto puede parecer beneficioso a corto plazo, existe el riesgo de que se generen impagos en el sistema financiero, con un impacto negativo para la economía local.

Finalmente, es crucial que el Banco Central comunique de manera clara y transparente los objetivos y las expectativas detrás de esta decisión. La confianza de la ciudadanía en las instituciones financieras es vital para la estabilidad económica del país, y una comunicación efectiva puede ayudar a mantener esa confianza para lo que resta de año.

RAFAEL WEBER

ECONOMISTA Y ANALISTA DE ESTUDIOS DE CAPITALIA